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Le passage de relais à l’automne 2022 

 

Chez les Joyeux Randonneurs isneauvillais, cette assemblée générale de l’automne 2022 a été celle 
d’un grand changement. Mais un changement dans la continuité, avec un passage de relais à la tête 
de l’association puisqu’après sept années de présidence (un record !) de Jean-Marcel Balan, Bruno 
PADULAZZI a pris la suite… 
 
Autour du nouveau président, le bureau a été recomposé. Compte tenu des départs de Marc Barreau 
et de Bernard TROTEZ, il comprend Jean-Marcel BALAN (vice-président), Ghislaine LEMETAIS 
(trésorière), José MOURET (secrétaire), Nicole SORRENTINO (secrétaire adjointe), Françoise 
RAVIART et Alain DURAND (administrateurs). De plus, certaines fonctions précises ont été 
distribuées: Bruno PADULAZZI et Jean-Marcel BALAN pour le site web, Françoise RAVIART pour 
les certificats médicaux, Jean-Marcel BALAN pour la cartographie. 
 
Du nouveau aussi a été enregistré chez les adhérents avec les arrivées de Sylvie BEAUSERGENT, 
Gilles et Annick BOUDET, Pascal et Catherine DENELLE, Annick LEBAS, Rosie LECHIARA, Isabelle 
DAWOUD et Francis BORDENEUVE. Nous sommes à ce jour 77 randonneurs ! 
 
Le bilan des activités du dernier exercice a confirmé la bonne santé de la troupe avec une moyenne 
de 32 participants aux randonnées hebdomadaires, avec de belles présences aux sorties mensuelles 
et au séjour annuel à Saint-Omer qui a été, il faut le souligner, une réelle découverte. 
 
Sur le plan financier, le budget passé s’est achevé sur une perte de 646 euros et le budget 
prévisionnel s’établit avec une autre perte envisagée de 670 euros. Mais cela n’a rien d’inquiétant car 
le choix d’alléger notre réserve, qui s’élève encore à 3.444 euros à ce jour, avait été fait 
précédemment. D’ailleurs, cette gestion a permis de maintenir, une nouvelle fois, la cotisation 
annuelle à 30 euros. 
 
A l’heure des questions diverses, il a été décidé de toujours fêter les octogénaires mais en faisant 
l’impasse des cadeaux, fruits de collectes de moins en moins simples à organiser… et quelques 
projets de séjour pour le printemps prochain ont été également évoqués. 
 
En raison du nouveau rebond sournois du Covid, notre traditionnel repas qui suivait nos travaux a 
été annulé, mais toutefois il est reporté au vendredi 13 janvier, le jour de la galette des rois. Et le 
soleil aidant, les Joyeux Randonneurs ont pu prendre quand même un apéritif en plein air, comme 
toujours très convivial. 
 

José MOURET 

 


